

# Detienen a un joven que apuñaló a su padre

Fiscalía a la espera de evaluación mental para formalizarlo.

Luis Ramos Ossandón  
 cronica@estrellaiquique.cl

Un hombre de 23 años fue detenido por Carabineros de la Tercera Comisaría de Alto Hospicio, luego que con un cuchillo apuñalara a su padre y le realizará diversos cortes durante la noche del jueves en el domicilio que ambos comparten.

El hecho ocurrió en el sector poniente de la comuna, donde tras una discusión del imputado con su progenitor, ante la negativa de entregar dinero para la compra de droga y alcohol, el joven sacó un cuchillo de entre sus vestimentas y se abalanzó sobre la víctima, atacando en varias ocasiones a la víctima, para luego huir del lugar.

Tras el hecho, una patrulla de Carabineros recibió la denuncia y con los antecedentes se realizó un patrullaje por diversas calles y pasajes cercanos a la vivienda donde ocurrió el ataque, esto en coordina-



EL HECHO OCURRIÓ EN UNA VIVIENDA DE ALTO HOSPICIO.

ción con funcionarios de la central de cámaras municipal de Alto Hospicio.

Así lo indicó el teniente de Carabineros, Juan Orellana Aránguiz, quien explicó que "con las características de las vestimentas del imputado entregadas, la central de cámaras realizó una inspección, informando que había una persona caminando con un cuchillo por avenida Circunvalación, por lo que Carabineros concurrió al lugar del avistamiento, divisando al hombre y logrando su detención".

Asimismo, el oficial señaló que al fiscalizarlo, se logró incautar el arma con la que agredió a su fami-

liar, trasladándolo hasta dependencias de la Tercera Comisaría, donde había llegado el padre del individuo con diversas heridas en su cuerpo, señalando que su hijo lo había atacado. Con lo anterior, el agresor quedó detenido por parricidio frustrado y se informó de los hechos al fiscal de Turno a través de la Bitácora Web, quien determinó la comparecencia del detenido ante el Tribunal de Garantía de Alto Hospicio

## FISCALÍA

Ayer se realizó la audiencia de control de detención por el delito de parricidio frustrado en el Juz-

gado de Garantía de Alto Hospicio, donde el Ministerio Público presentó los hechos al magistrado, explicando detalles del ataque que el detenido había cometido el día anterior en contra de su padre. Además, solicitó la ampliación de la detención hasta el próximo lunes, a la espera de verificar una información sobre el estado de salud mental del imputado, ya que surgió la hipótesis que este habría actuado producto de un desorden mental a consecuencia de la ingesta de alcohol y drogas, lo que deberá ser ratificado por peritos en las próximas horas.

CEDIDA